



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Querelle d'explorateurs dans Khéops

n « Les gens qui ont apporté ce genre de preuves ne sont plus des amateurs », souligne Jean-Pierre Corteggiani. Accueillis à bras ouverts par les autorités égyptiennes, les deux chercheurs ont obtenu — fait rare — l'autorisation de travailler pendant un an dans Khéops.

n Momie manquante. Si l'autorisation de forage est accordée, que pourrait-on trouver dans ces fameuses cavités ? « Ce ne peut être en aucun cas des chambres de décharge (espaces vacants destinés à alléger le poids d'un édifice), avance Jean-Pierre Corteggiani. Au minimum des magasins vides. » Au mieux, les salles pourraient receler du mobilier funéraire, de la vaisselle, ou peut-être la momie de Khéops elle-même, jamais retrouvée.

n La découverte serait de taille. Ce qui explique la véhémence de l'équipe Dormion-Verd'hurt devant la polémique qui risque

